



Vibeke Nørgaard Rønsbo

Dänemark/Denmark

"Generell interessiere ich mich für die Spur des Lebens, wie es gelebt wird und wie ich es in meinen Arbeiten ausdrücken kann. Ich nehme den Alltag als Ausgangspunkt und arbeite mit Dingen, Materialien und Spuren aus dem Leben der Leute. In meiner Installation 'Bag-age' spiele ich mit der zeitlichen Spannung zwischen alten Koffern und Taschen aus Beton, deren Geheimnis hermetisch versiegelt ist und im Kontrast zu modernen Sicherheitsröntgenbildern steht, bei denen das 'Außenschild' der Tasche durchdrungen wird." Ausbildung: 2012 Studium an der Aarhus Kunstakademie; 2004 Master in visueller Kunst; 1992–1993 Zusammenarbeit mit dem niederländischen visuellen Künstler Baukje Zilstra; 1985 Abschluss als Lehrerin in visueller Kunst. Jurierte Ausstellungen: 2013 Skulptur am Meer, Aarhus; 2012 Künstler-Osterausstellung, KP12, Aarhus; 2011 Roskilde Åben 2011, Roskilde; 2010 Künstler-Herbstausstellung, KE10, Kopenhagen; 2010 Künstler-Sommerausstellung, KS10, Tystrup. Mitgliedschaft: Bildende Künstler Dänemarks (BKF), Dänische Bildhauergesellschaft. www.vibekenr.dk

"In general my interest is the trace of life, as it is lived, and how I can put it in my works. I take everyday life as a starting point and work with things, materials and traces from people's lives. In my art installation, 'Bag-age', I play with the temporal tension between old trunks and bags in concrete, where the secret of the bags is hermetically sealed as a contrast to contemporary security pictures where the shield of the bag is penetrated." Education: 2012 Graduated from Aarhus Art Academy in Denmark; 2004 master in visual arts; 1992–1993 cooperation with the Dutch visual artist Baukje Zilstra; 1985 degree as a teacher in visual arts. Juried exhibitions in Denmark: 2013 Sculpture by the Sea, Aarhus; 2012 Artists' Easter Exhibition, KP12, Aarhus; 2011 Roskilde Open 2011, Roskilde; 2010 Artists' Autumn Exhibition, KE10, Copenhagen; 2010 Artists' Summer Exhibition, KS10, Tystrup. Membership: Danish Visual Artists (BKF), Danish Sculpture Society. www.vibekenr.dk



Bag-age, 2010, weißer Beton, 200x200x70 cm

Bag-age, 2010, white concrete, 200x200x70 cm